
第2328回 (2016.8.3（水）晴れ NO.1708）

●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 ℡(0859)32-5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／米子全日空ホテル 米子市久米町53-2 ℡(0859)36-1111
●会長／岩崎 浩 ●幹事／上森英史 ●会報／多林美智子

会員数 100 名 （正会員 99名 名誉会員 1名） スマイルBOX 27,000 円 （316,000円）
創立記念祝：足立（耕）君、秦野（啓）君、井上（雄）君、

ビジター
福井龍介君、田中貴之君（米子南RC）
メーキャップ
足立（博）君、舩田君、林君、岩崎（浩）会長、宮本
君、永見君、永島（清）君、野坂（美）君、面谷君、植
田君、上森君（8/2理事会） 杉原（弘）君（8/4米子
中央RC） 西村（正）君（8/5米子RC）

創 記念祝 足 （耕）君、秦野（啓）君、井 （雄）君、
岩崎（浩）会長、木美君、髙田（剛）君
納涼例会カラオケ大会において優勝させて頂きました。
多林リーダーをはじめとする委員会メンバーの応援と設
営して頂きました親睦活動委員会の皆さんのおかげで
す。：岩﨑（稔）君 米子東南懇親ゴルフコンペの東同
好会の部で優勝させて頂きました。また、先日、グリーン
パーク大山において、ハンディキャップが「9」に昇格しま
した。皆様に鍛えて頂きました成果です。今後ともシング

今週のお祝い
出席100％祝 ：3年 岡 久治 君

ルプレイヤーに見合うよう、精進したいと思いますので、
ご指導ご鞭撻の程よろしくお願い致します。：黒見君
米子東南RC合同懇親ゴルフ大会優勝しました。：永見
君 ご協力ありがとうございました。リオオリンピック川中
香緒里応援団で、リオに行って参ります。：杉原（弘）君
スマイル：坂口名誉会員

会長挨拶 年）今から22年前ですが第21回祭りの企画実行本

本日より全日空ホテルでの例会になりました。全日空ホ
テルのスタッフの皆さんよろしくお願いします。

さて本日は久しぶりに坂口名誉会員に例会に出席いた
だいております。少しロータリー歴をご紹介させていただき
ます。1969年昭和44年米子東ロータリークラブに入会。
米子東クラブは1968年創立ですのでチャーター時の出来
事を一番よく知っていらっしゃる方だと思います。

ロータリーではいろいろな役職を経験されていらっしゃい

年 年 第
部長をさせていただきました。当時を振り返ると新規
企画する苦しみも楽しみもありましたが、でも思い出
に残る貴重な経験をさせていただきました。特に城
山の天守閣跡に祭りのシンボルとしてバルーン米子
城（600ｋｇ）を昼夜設置する試みを企画しほぼ設置
できるというところで 急きょ、とある方々より反対に
合い断念せざることになったのは今でも悔しくて夢
に出るぐらいです。あまりにも悔しくて、天守閣の上

ます。中でも1996年 H8年幹事（種田会長時）、翌年会長
（創立30周年時の会長）されていらっしゃいます。2006年
（平成18年宮本会長）時米子東クラブから新宮ガバナーを
輩出したわけですが、代表幹事として先頭になって手腕を
発揮されておられます。私も庶務幹事として末席に加えて
いただき指導して頂きました。

米子東ロータリークラブの定款によれば名誉会員の資格
はロータリーの理想推進のために値する奉仕をした人、

にバルーン米子城を合成写真を作り、テレホンカー
ドとして配ってうさ晴らしをした思い出があります。そ
の時の実行委員長は多林美智子会員のお父様で
あります故上田稔さんが実行委員長で何かにつけ
頼りになる兄貴分的な存在で、祭りを成功裏に終え
ることができたのも上田実行委員長のご指導のおか
げだと感謝しております。秋藤企画本部長も一生に
一度の本部長という立場ですが、なごの街を活気づ

精 杯 張 さロータリーの崇高な目的を末永く支援することでロータリー
の友人であるとみなされた人であること と明記してありま
す。また特典として、会費の納入免除される。 投票権はな
いが米子東クラブのあらゆる会合に出席することができるこ
ととなっております。坂口名誉会員におかれましてはロータ
リーの例会に気軽に参加いただき、我々にご示唆願えれ
ばうれしく思います。

本日の卓話は秋藤企画実行本部長より第43回米子がい
な祭りに てお話を伺うわけですが 私も 年（平成

けるために精一杯、頑張って下さい。
ところで米子がいな祭りの予算規模はいくらでしょ

う。 2600万前後松江の水郷祭の1/3の 予算規模で
行われています。支出の大半2300万が事業費 ｽ
ﾃｰｼﾞ、音響、花火（850万）、装飾費、警備費 交通
規制対策費 ポスター CMです。残りの300万が事
務費（事務職員費含む）になります。大変な予算の
中で運営されているわけです。手弁当で米子を盛り
上げるために頑張 てくれています がいな祭りもな祭りについてお話を伺うわけですが、私も1994年（平成6 上げるために頑張ってくれています。 がいな祭りも



JCのメンバーはじめたくさんの方のボランティア活動で成り
立っています。

米子東ロータリークラブも祭りの実行委員会の一会員です。
皆さん、それぞれの企業で米子がいな祭りに対して広告協
賛されておられると思います。これも一つの職業奉仕である
と私は勝手に思っております。若い連中が手弁当で頑張っ
ております。来年度、会員の皆さんが少しでも広告協賛金を

２．今年１月～６月末日までにR財団寄付者に確定申告
用寄付金領収書を配布

３．本日例会終了後総会開催（予算・決算）
４．８月ロータリーレート１ドル102円（７月と同じ）
５．9/17インターアクト鳥取県ブロック協議会のご案内

（倉吉シティホテル）
６．11/20第４回全国RC親睦卓球大会 in 出雲のご案内

（カミアリーナ）
UPして頂いてくださいますようお願いしまして会長挨拶とさ
せていただきます。

幹事報告
１．7/27桶村清子会員入会

（カミアリ ナ）
７．4/16開催 第1・第2グループ合同IM報告書

（米子RCより）
８．創立30周年記念DVD ４本 （高知中央RCより）

他
９．例会変更のお知らせ

米子RC 8/12休会 （定款第６条）ビジター受付なし
境港RC 8/16 〃 〃

他７月末 大場会員 他
当クラブ 8/17（水）休会

＜プログラム＞

「第４３回米子がいな祭」

米子がいな祭

＜みんなで広げるがいなの輪、みんなでつくるがい
なの和＞をコンセプトテーマとしています。

Tシャツ、ポスターのデザインを米子市出身の方に
お願い致しました。本日はサイズがあまりありません

７月末 大場会員、
内田会員退会 正会員９９名

米子がいな祭
企画実行本部長
秋藤寿樹 氏

私はがいな祭り企画実行本部長の秋藤です。
本日は例会の貴重な時間をありがとうございます。

お願 致 ま た。本日はサイ あまりありま
がロビーで販売を致しますのでよろしくお願い致し
ます。

当日は、がいな太鼓、自衛隊音楽隊パレード、航
空自衛隊のYS1輸送機の記念祝賀飛行でオープニ
ングセレモニーを行いま す。イベントとして、がいな
太鼓、がいな万灯等、過去最高の参加人数の予定
です。日曜には熱い夏にぴったりな水鉄砲のイベン
トを企画して ます れは子供から大人まで参加

本日は例会の貴重な時間をありがとうございます。
まず私の簡単な自己紹介をさせて頂きます。 お
聞き苦しい点もあるかとおもいますが、最後までお
付き合い下さいますようお願い致します。

52年10月21日生まれ、 3兄弟の末っ子で大阪
府住吉区で生まれました。2歳から14歳まで西宮
市で暮らしております。母の実家が淀江町でした
ので、夏休みなどの長期 休みになるとそちらに預

トを企画して います。これは子供から大人まで参加
できる形にしました。その他いろいろなセクションの
イベントが予定されています。そして最後は大 花火
大会です。この度は米子市の小中学生を対象に打
ち上げる花火のデザイン画を募集しました。 80通
の応募の中から2作品を選び実際の花火の中に入
れており ます。

当日ぜひお出かけ下さい
けられておりました。淀江町での休み子供ながら
に天国のように感じていました。都会での休みを
遊ぶにはお金がかかりますので、お金を持ってい
ない子供にとっては、大変過ごしやすい所でした。
帰省する時、とても楽しみでした。夏休みにはい
つも2つの祭 りに連れて行ってもらいました。

1つは地元淀江の盆踊り花火大会です。花火と
の距離も近くともて身近な祭りでした もう一つの

当日ぜひお出かけ下さい。
物販、花火より広報。

の距離も近くともて身近な祭りでした。もう つの
祭り米子 がいな祭りです。大きな祭りだと感心て
いました。大人になったら、鳥取県西部に住みた
いと思いました。中学3年に淀江町に引っ越してき
ました。高校卒業後、社会人となり10年勤めました。
そして株式エックステリア寿を創立しました。是 非
この機にお見知りおき頂きたいと思います。

今年のがいな祭り第43回となります。 テーマを

次回プログラム
8/10 「ロータリーの友」紹介

「私の職業」 桶村清子 会員

第
＜みんなでつくる、みんなの祭り＞としております。
参加型の祭りをさらに強調した形にしたい と思っ
ています。より多くの方々、より多くの団体に関わり
を持って頂くように呼びかけています。

祭りは今週末の6,7日です。

本日の食事


